



## Johanna Höhl in hr1: "Ich gebe Gas und sehe dann den Blitzer zu spät"

Johanna Höhl in hr1: "Ich gebe Gas und sehe dann den Blitzer zu spät" <br /> <br /> Die Kelterei-Chefin über Lebensrettung und Apfelwein-Skeptiker <br /> Dr. Johanna Höhl futtert auf dem Weg vom Bäcker nach Hause gerne mal ein halbes Brot weg. "Ich kann einfach nicht widerstehen, wenn ich einen frischen Laib Brot neben mir auf dem Beifahrersitz habe. Wenn der duftet, da muss ich einfach reinbeißen." Dann könne es schon passieren, dass er "zu Hause nur noch halb so groß" sei, verrät die Chefin der Kelterei Höhl in Maintal-Hochstadt in "hr1-Talk" am Sonntag, 29. September. Wenn sie unterwegs ist, fährt sie gerne mal "zu schnell", wie sie selbst sagt. "Ich gebe immer Gas, weil ich meistens zu spät wegfahre und dann zu spät sehe, dass da ein Blitzer steht." <br /> Johanna Höhl ist mit dem früheren Bundesligafußballer und langjährigen Ex-Präsidenten von Kickers Offenbach, Dieter Müller, liiert. Das Paar machte vergangenes Jahr Schlagzeilen, als Müller im Beisein Höhls einen schweren Herzinfarkt erlitten hatte. Ohne die Erste Hilfe, die Johanna Höhl ihrem Partner leistete, hätte Müller wohl nicht überlebt: "Das große Glück war ja, dass ich direkt neben ihm war. Er war ja sofort bewusstlos." Müller hatte den Infarkt ohne Folgeschäden überlebt, obwohl er fünf Tage lang im Koma lag. Für Johanna Höhl grenzt das immer noch an ein Wunder: "Er musste ja 31 Minuten lang reanimiert werden!" <br /> Für Apfelwein-Neulinge, die das hessische Nationalgetränk zu sauer finden, hat Johanna Höhl Verständnis. "Daran muss sich der ungeübte Gaumen gewöhnen." Ihr Tipp: "Sieben Schoppen, dann schmeckt er! Dann haben Sie sich an den Geschmack gewöhnt." Sie fügt allerdings hinzu: "Vielleicht schmeckt man dann auch nicht mehr so viel." Als Kind hat die 59-Jährige den "Ebbelwoi" ebenfalls nicht gemocht, sie musste allerdings schon im Alter von "sieben, acht Jahren" davon kosten: "Meine Mutter hat immer gesagt, die Kinder müssen lernen, mit Alkohol umzugehen." Warum sich der Apfelwein bislang nicht bundesweit verbreitet hat, sondern eher auf die südhessische Region beschränkt geblieben ist, kann sich auch Johanna Höhl nicht erklären: "Wenn ich das wüsste, dann ginge es allen Apfelweinherstellern besser." Die promovierte Betriebswirtin ist die erste Frau an der Spitze der über 200 Jahre alten Firma Höhl und einzige Chefin einer Apfelweinkelterei überhaupt. <br /> Der hr1-Talk, immer sonntags zwischen 10.00 und 12.00 Uhr in hr1. <br /> Auch als Podcast zum Nachhören auf [www.hr1.de](http://www.hr1.de). <br /> Hartmut Hoefers <br /> (069) 155-5012 <br /> [hartmut.hoefers@hr.de](mailto:hartmut.hoefers@hr.de) <br />  width="1" height="1">

### Pressekontakt

Hessischer Rundfunk (hr)

60320 Frankfurt

### Firmenkontakt

Hessischer Rundfunk (hr)

60320 Frankfurt

Der Hessische Rundfunk (hr) ist seit über 50 Jahren die öffentlich-rechtliche Landesrundfunkanstalt in und für Hessen. Der hr ist Gründungsmitglied der ARD. Hauptsitz des hr ist das Frankfurter "Funkhaus am Dornbusch". Neben dem Funkhaus und dem hr-Studio Main Tower im Herzen Frankfurts gibt es das Landtagsstudio in Wiesbaden sowie fünf hr-Studios und zusätzliche Korrespondentenbüros in allen Regionen Hessens. Mit seinen rund 1.800 festangestellten und zahlreichen freien Mitarbeitern ist der hr als Arbeit- und Auftraggeber ein wichtiger Wirtschaftsfaktor, vor allem für das Rhein Main-Gebiet. Acht Radioprogramme und das hessen fernsehen bieten rund um die Uhr ein vielfältiges Programm. Der Hessische Rundfunk ist außerdem am Gemeinschaftsprogramm der ARD, Das Erste, beteiligt und beliefert die Kulturprogramme ARTE und 3sat sowie das Spartenprogramm PHOENIX und den Kinderkanal mit Beiträgen. Mit rund 600 Veranstaltungen im Jahr bereichert der hr das Kulturleben in den hessischen Regionen. Das Angebot ist so vielfältig wie die Programme: vom klassischen Konzert mit dem Radio-Sinfonie-Orchester Frankfurt bis zur hr3 Disco-Party, vom politischen Diskussionsforum bis zum Comedy-Wettbewerb.